

Auf den Wanderungen von «Saluti a Dutti» ist die Stimmung gut.

## Mit Forum Elle unterwegs

Die Frauenorganisation Forum Elle fördert **die Vernetzung und den Austausch** unter Frauen. Die Sektion Oberwallis bietet viele Aktivitäten an und besteht seit 15 Jahren.

Text: Fabien Lafarge Bilder: Forum Elle Oberwallis

s ist der 11. Mai 2015: Yvonne Rebetez-Imoberdorf gründet «Forum Elle Oberwallis». Forum Elle ist eine politisch und konfessionell neutrale Organisation, die Veranstaltungen und Aktivitäten für Frauen auf regionaler Ebene anbietet und sich in erster Linie an Frauen wendet, die von den Werten der Migros und der von ihr gelebten Kultur überzeugt sind.

Die Wurzeln der Organisation reichen bis ins Jahr 1957 zurück, als der «Schweizerische Bund der Migros-Genossenschafterinnen» gegründet wurde, der vierzig Jahre später den Namen Forum Elle annahm.

Die Sektion Oberwallis zählt rund 560 Mitglieder und wird von Ursula «Ursi» Stoffel präsidiert. Im vergangenen Jahr wurden 37 Aktivitäten angeboten, an denen 1294 Personen teilnahmen. Dazu zählten unter anderem der Fasnachtshock, verschiedene Referate und Besichtigungen, das traditionelle Lotto und die monatlichen Jassturniere. Zu erwähnen ist auch die Wandergruppe «Saluti a Dutti», die jährlich sieben Ausflüge organisiert.

Pro Halbjahr wird ein Vereinsprogramm erstellt. Selbst wenn das erste Quartal schon bald vorbei ist, finden noch immer zahlreiche Aktivitäten statt.

## Programmüberblick

Am 1. April die Generalversammlung in Naters; am 6. April, 4. Mai und 8. Juni die Jassturniere im Haus Schönstadt in Brig; am 16. April und 18. Mai lädt «Saluti a Dutti» zum Wandern ein, und am 14., 19. und 27. Mai ist die Betriebsbesichtigung von Elsa-Mifroma, einem Tochterunternehmen der Migros-Gruppe, in Estavayer-le-Lac geplant.

## **Geburtstag im Tessin**

Den Höhepunkt in diesem Jahr bildet sicherlich der geplante Ausflug ins Tessin am 18. und 19. August anlässlich der Feier zum 15-jährigen Bestehen der Sektion. Ein zentraler Programmpunkt ist die Fahrt auf den Gipfel des Monte Generoso mit der 130 Jahre alten Zahnradbahn, die 1941 von Gottlieb Duttweiler gekauft wurde. Der Monte Generoso bietet eine atemberaubende Aussicht auf die Seenlandschaft Norditaliens, die Alpenkette des Gran Paradiso, vom Monte Rosa bis zum Matterhorn, und von der Jungfrau bis zum Gotthard-Massiv.



Anita Zumoberhaus und Ursi Stoffel beim Forum Elle-Tag 2019 in der Migros-Filiale in Visp.